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INIERVISTE SULLE EMOZIONI SUSCITATE DALLA  
FESTA DI PRIMAVERA DA PARTE DEI BAMBINI DI 5 ANNI 

Plesso Bainsizza SEZ.B : E’ stato bello avere le mamme a scuola e stare fuori tutti insieme; è stato bel-
lo visitare gli stand, fare il balletto per le mamme e fare gli alberi della pace. 
Plesso Di Gregorio SEZ. L E’ stato divertente costruire le api insieme alle nostre mamme. Abbiamo 
imparato che solo insieme possiamo costruire qualcosa di bello e unico. 
SEZ. M: E’ stata una festa meravigliosa tutta colorata e allegra perché abbiamo fatto tanti lavoretti belli 
con le maestre, i compagnetti e le mamme. Il momento che mi è piaciuto di più è stato il girotondo, il 
canto e la danza insieme ai bimbi grandi della scuola. Mi sono piaciuti i dolcini che abbiamo comprato e 
mangiato.  
Plesso IV Novembre SEZ. G: E’ stato bello avere i genitori a scuola con noi, stare fuori tutto il giorno 
all’aria aperta ci ha messo allegria. 

Cartellone primavera.- Sez. C  

Corografia - Plesso Bainsizza Sez. E Laboratorio - Plesso IV Novembre Sez. G  

Plesso Bainsizza: Coreografia Sez. D - Laboratorio di riciclo creativo Coreografia Sez. B ed F Laboratorio 
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Classe 4B  

Performance classi prime 

Classe 3A 

Classe 3B 

Flash Mob 

Classe  3C 

Classe 2A 
Laboratori o collane di pasta 

Classe 1C  
Laboratorio di riciclo  

Edicola Mo. Ma. e laboratori 
Classi quinte A-B-C 

Fiera del dolce 
Le mamme Classe 4B 

Martedì 18 Aprile, al “Mo. Ma. Spring Fest”, I Fe-
sta di Primavera 2023, organizzata dalla Comunità 

educante dell’ ”I.C. Montessori- Mascagni” che ha 
coinvolto tutte le sedi della scuola: i plessi di via di 
Gregorio 22 e 26, di via della Bainsizza e di via IV 

Novembre, tante le attivita’ e laboratori , in appren-
dimento situato.  

SCUOLA PRIMARIA 
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SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO 

Giorno 18 Aprile 2023 nell’Istituto comprensivo Montessori Ma-

scagni si è svolta per la prima volta la “festa di primavera”, grazie ad un’idea originale del nostro dirigente 

scolastico Alfredo Motta. L’orchestra della scuola si è esibita all’ingresso dell’istituto e questo articolo 

vuole dare voce ad alcuni dei componenti dell’orchestra, ovvero Allegra Ilary e Messina Gioele: “Ciao a 

tutti, siamo due alunni della classe 2A e facciamo parte del gruppo musicale dei violinisti, volevamo espri-

mere la nostra opinione sulla festa di primavera che per noi è stata un’esperienza esaltante. E’ stato emo-

zionante suonare sapendo di essere ripresi dalla televisione locale. Nella nostra classe ci sono molti alunni 

che fanno parte dell’orchestra della scuola: Damiano D’Aquino, suona il flauto traverso e dice di essersi 

sentito parte di una grande squadra di ragazzi che grazie all’esperienza dell’orchestra passano molto tempo 

insieme e si aiutano, gioendo per i risultati comuni. Manuel Costanza, suona il pianoforte e ci dice di aver 

provato ansia per paura di sbagliare, in un’occasione così importante. Tutti gli alunni intervistati, si sono 

detti felici e favorevoli allo scopo benefico della giornata che grazie alla fiera del dolce e alla vendita di 

manufatti, ha raccolto dei soldi che sono andati in beneficienza all’associazione “Save the children” che si 

occupa di aiutare i bambini bisognosi in tutto il mondo.  
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SOFIA SCIBILIA        MARTINA 

GIULIA MUSUMECI ALESSIO  CAVALLARO       SOFIA BONARDI 

 GIORGIA SCALISI 

 MIRKO APREA ANDREA ROMEO SOFIA CARDI’ 

GIADA CARAMAGNO 

ALESSANDRA GUERRERA 

CALI’ GIUSEPPE SOFIA PATTI LILIANA BOSCO 

ORAZIO DI NICOLO’ 



Il 3 e il 4 Aprile, presso l'Auditorium del nostro istituto, si è svolto il concerto di Pasqua. Tra i brani esegui-
ti dall’orchestra ed intonati dagli alunni partecipanti al Coro della scuola, ha suscitato particolari emozioni 
"Fratello Sole, Sorella Luna", tratto dal film diretto da Franco Zeffirelli. I brani musicali sono stati alternati 
a brevi poesie recitate dagli alunni della scuola primaria del nostro istituto. Per l'occasione abbiamo intervi-
stato Damiano D'Aquino, flautista dell'orchestra. 
NEWS Intervista a Damiano D'Aquino classe 2A secondaria di I grado 
Ciao Damiano, come è nata questa passione per il flauto? 
Suono il flauto da 2 anni ed ho iniziato ad interessarmene all'età di 9 anni, quando per la prima volta ho 
sentito mio fratello suonare, anche lui ex alunno dell’orchestra della scuola. Ho cominciato ad incuriosirmi 
un pò per gioco, poi è diventata una vera e propria passione e quando me lo hanno chiesto, non ho avuto 
dubbi sulla scelta dello strumento. 
Questa è la prima volta che si tiene il concerto di Pasqua nella nostra scuola. Cosa ne pensi di questa 
novità? 
Secondo me è stata una bella esperienza che ha coinvolto numerosi alunni frequentanti i diversi laboratori 
della scuola. Ho apprezzato particolarmente le poesie recitate dai miei compagni della scuola primaria che 
ci hanno invitati a riflettere sulla Pace e sulla Fratellanza. 
A proposito degli alunni delle elementari, molti di loro l'anno prossimo frequenteranno la prima me-
dia e diversi hanno chiesto di essere inseriti nella classe di strumento musicale. Tu che suoni il flauto 
da 2 anni, quali consigli ti senti di dare a chi intraprende questo percorso? 
Sin da subito mi è piaciuta molto la musica d'insieme, un vero e proprio momento di fratellanza. Il consi-
glio che mi sentirei di dare alle nuove leve dell'orchestra è che bisogna studiare con impegno lo strumento 
perchè solo così si possono ottenere buoni risultati. Grazie ai brani che suoniamo in orchestra inoltre, ab-
biamo l'opportunità di esibirci periodicamente anche al di fuori del contesto scolastico, come per esempio. 
per il concerto che abbiamo tenuto un paio di settimane fa al Castello Ursino. Vorrei concludere dicendo 
che la musica apre le menti ed è uno stimolo importante per i giovani.  
Marchese Francesca 2^B  
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Piero Angela  
(Torino, 22 dicembre 1928 – Roma, 13 agosto 2022 )  
il più grande divulgatore scientifico di tutti i tempi. 

 
 

 
Dopo aver ascoltato le parole di Piero Angela e dalla lettura di un articolo di Mathis Wackernagel, ambien-
talista, fondatore e attuale presidente del Global Footprint Network, abbiamo imparato il  concetto di ri-
sparmio energetico. Grazie agli strumenti che abbiamo, ad oggi si può calcolare il nostro consumo di risor-
se ed avere uno stile di vita sostenibile. Mathis ha inoltre contribuito all’invenzione dell’impronta ecologi-
ca, un sistema per calcolare il nostro impatto ambientale, insieme allo scienziato William Rees. Tutti gli 
Stati del mondo dovrebbero adottare degli impegni come ad esempio usare strumenti come l’impronta eco-
logica per cercare di diminuire giorno dopo giorno il consumo energetico; iniziare la costruzione di struttu-
re per diminuire le emissioni di CO2 e introdurre nuove innovazioni per vivere in un mondo sostenibile. 
Ognuno di noi dovrebbe, nel proprio piccolo, pensare a rispettare di più il nostro meraviglioso pianeta, per 
vivere meglio oggi e lasciare la possibilità di vivere bene anche alle generazioni future. Rispettiamo l’am-
biente! Facciamo la differenziata, non usiamo l’ambiente come una pattumiera, cerchiamo di averne ri-
spetto!  

Damiano D’Aquino 2A 

SECONDARIA DI PRIMO GRADO 

Ipse dixit...  
Le parole hanno le gambe corte se non si tramutano in azioni. 

La bandiera non ufficiale della Giornata della Terra, creata da John McConnell  

Nome originale Earth Day 
Data 22 aprile 

Periodo annuale 
Celebrata in tutto il mondo 

Oggetto della ricorrenza supporto per la protezione dell'ambiente 
Data d'istituzione 1970 

 

GIORNATA MONDIALE DELLA TERRA 
 

(EARTH DAY) 

https://it.wikipedia.org/wiki/Bandiera_della_Terra
https://it.wikipedia.org/wiki/John_McConnell_(attivista)


INFANZIA BAINSIZZA 

Lavoretto realizzato in occasione della giornata della terra 
(22 aprile). 

Sez. D  

PRIMARIA BAINSIZZA 

CLASSI 2B/3A/5B 

2 B 

PRIMARIA IV NOVEMBRE 

CLASSE 2C   
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Da quattro parole (strega, bambino, aereo, tempora-
le) l’elaborazione di una storia creativa.  
Autore: Francesco Merlotta 3D 
 

Il bambino e la strega 
 
C’era una volta un bambino che era da solo su un 
aereo. I genitori gli avevano detto: “Non sederti con 
altre persone, non accettare dei dolci se non dallo 
staff, non aver paura del temporale. Quando arrive-
rai in città, per vedere Sanremo, aspetta che arrivi il 
nostro volo”.  
Il bambino non li ascoltò, si sedette vicino a una 
strega che gli offrì una mela avvelenata. Il bambino 
l’accettò ma, per fortuna, non la mangiò. Poi si ri-
cordò di quello che i genitori gli avevano detto, re-
stituì la mela e si spostò. Arrivò a Sanremo, aspettò i 
genitori.  
Votarono al festival per Mr. Rain con la canzone 
"Supereroi” ma vinse Marco Mengoni con la canzo-
ne “Due vite”. 
 

Gli alunni di terza A stanno creando delle audiofiabe, 
tutte per la giornata della creativita’… vi diamo un 
assaggio… 
 
Maria Ardizzone 3A 
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Carissime bambine e bambini, grazie per rivolgermi queste domande perché mi danno modo di fare un 
salto nel mio passato… a proposito…sapete qual è l’errore più grande che commettono gli adulti? Pro-
prio quello di dimenticare di essere stati bambini e con voi adesso so di non correre più questo rischio!  
Quindi rispondo con gioia alle vostre domande… 
 
 
1 Ti piace la musica? Se si quale genere ascolti?  
 
Io amo molto la musica e la ascolto in tutti i suoi generi. Ho studiato il pianoforte e amo molto la musica 
d’insieme, amate anche voi, mi raccomando, questa nobile arte che riesce ad unire tutti i popoli del mon-
do in un linguaggio universale di indicibile bellezza. 
 
 
2 Se non fossi preside quale lavoro faresti? 
 
Vorrei tanto fare un lavoro che mi consentisse sempre di aiutare gli altri e soprattutto coloro che sono in 
difficoltà. Spero di tradurre questo mio desiderio nel lavoro che mi è stato affidato rendendomi utile a 
voi, care bambine e bambini, alle vostre maestre e maestri e anche alle vostre famiglie. 
 
 
3 Qual’e’ il tuo hobby?  
 
Ho diversi hobby che cerco di coltivare nel tempo cosiddetto “libero”… amo molto le lunghe passeggia-
te nella natura e amo cucinare (dicono che sono pure bravo…ma non credeteci!) 
 
 
 4 Quando andavi a scuola che tipo di bambino eri…che voti avevi…che materia ti piaceva? 
 
A scuola ero un bambino molto vivace e curioso che socializzava con tutti. Amavo molto scherzare e 
sorridere con le insegnanti e i miei compagni. Devo dire che, soprattutto quando frequentavo la scuola 
media (allora si chiamava così) ero molto bravo in inglese. Al Liceo invece ho amato molto il latino, il 
greco, la storia e la filosofia; per questo motivo ho poi deciso di intraprendere all’università gli studi fi-
losofici. Voglio solo darvi adesso darvi un piccolo consiglio: non studiate mai per avere un buon voto e 
per senso del dovere…amate tutto ciò che fate e siate curiosi.. sempre, ogni giorno: solo così scoprirete 
la bellezza di tutto ciò che vi circonda.  
 
Vi voglio bene…alla prossima! 

” IL PRESIDE RISPONDE” 


